
 
 

 

Verbale n. 14 CONSIGLIO ISTITUTO 

 

L'anno 2021 addì 30 del mese di novembre  alle ore 18,00, a distanza, in seguito a convocazione, 

sono intervenuti i Signori: 

 

  PRESENTI ASSENTI 

ANDENA TERESA DIRIGENTE X  
    

AGOSTI MARIA RITA DOCENTE X  

ARFINI SILVIA DOCENTE X  

BATTAGLIA MONICA DOCENTE X  

DALMONTE  ANNA DOCENTE X  

DAVOLI SILVIA DOCENTE X  

LOSI  DANIELA DOCENTE  X 

TORREGGIANI PAOLA DOCENTE  X 

VALLA ELENA DOCENTE X  
    

TERUZZI NICOLETTA PERS. ATA X  

TRENCHI GIACOMINA PERS. ATA X  
    

BOZZARELLI VERA GENITORE X  

MANCIN LUIGI GENITORE X  

MANDAS BASILIO GENITORE X  

MAZZOCCHI MATTEO GENITORE X  

MOLINARI PAOLA GENITORE X  

ROTONDI ADRIANO  GENITORE X  

GIANESI MARCO GENITORE X  

VENEZIANI TEA GENITORE X  

 

Risulta presente la DSGA Avv.  Nuvola Pasculli 
 

 

 

 

 

 
 



O.D.G.  

1 - Approvazione Verbale seduta precedente; 

2 - Assestamento di bilancio; 

3 - Approvazione e conseguente assunzione a bilancio: PON “Digital board: trasformazione 

digitale nella didattica e nell’organizzazione” Progetto Codice: 13.1.2A-FESRPON-EM-

2021-354; 

      4 – Aggiornamento PTOF a.sc. 21/22 - Destinazione del contributo volontario. 

 

 

Apre l’Assemblea la Dott.ssa Andena che spiega che è stato convocato questo Consiglio 

straordinario in quanto entro il 30/11 c’è la necessità di approvare gli assestamenti di bilancio. 

 

Punto 1 -  Approvazione del Verbale seduta precedente 

Il Verbale si approva all’unanimità. 

 

Punto 2 -  Assestamento di bilancio -  

Per quanto riguarda il punto successivo all’ordine del giorno: per le spese di formazione la cifra 

passa da € 2.517,00 ad € 2.136,46, qualcosa in meno; contributo volontario dei genitori per € 

10.060,00 di cui si dovrà decidere la destinazione; € 150,00 adesione rete IDDA per la verifica 

precoce dei disturbi dell’apprendimento – scuola polo è l’Istituto Comprensivo di San Nicolò. 

C’è l’esigenza di cambiare gestore per le fotocopie, il vecchio verrà dismesso a maggio, era 

comunque un macchinario di 6 anni e con il nuovo contratto si cambierà sulle spese di 

manutenzione. La DSGA spiega che da un’indagine su Consip si è verificata un’offerta per un 

canone pari ad € 59,09 per 60 mesi (9.000 copie B/N) – costo aggiuntivo 0,001 per le copie oltre il 

numero indicato. 

A parte il contributo volontario, le altre voci hanno una destinazione molto precisa e vincolante. 

Il C.d.I. approva e delibera l’assestamento di bilancio. Delibera nr. 1 

 

Punto 3 -  Approvazione e conseguente assunzione a bilancio: PON “Digital board: 

trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” Progetto Codice: 13.1.2A-

FESRPON-EM-2021-354. 

La D.S. rende noto al CdI che è stata approvata dal Collegio dei Docenti del 23.09.21 la candidatura 

al suddetto progetto PON FESR Avviso n. Prot. 28966 del 06 settembre 2021. 

La candidatura dell’istituto è la nr. 1067051 ed è stata inoltrata il 17/09/21. Data la possibilità di 

acquisire la delibera di approvazione anche in data successiva,  a questo punto la D.S. ricorda 

brevemente le caratteristiche del progetto: in particolare, la misura ha l’obiettivo di consentire la 

dotazione di monitor digitali interattivi touch screen, che costituiscono oggi strumenti indispensabili 

per migliorare la qualità della didattica in classe e per utilizzare metodologie didattiche innovative e 

inclusive, con priorità per le classi che siano attualmente ancora sprovviste di lavagne digitali, e di 

adeguare le attrezzature e gli strumenti in dotazione alle segreterie scolastiche per accelerare il 

processo di dematerializzazione e digitalizzazione amministrativa delle scuole. 

Sono a disposizione per questo progetto € 78.795,83 Euro di cui, limitatamente alle forniture, € 

68.883,34 per Monitor digitali interattivi per la didattica ed € 5.184,77 per la Digitalizzazione 

amministrativa.  

La D.S. chiede pertanto al CdI di pronunciarsi sull’approvazione dell’adesione a tale progetto, così 

come previsto dalle indicazioni presenti nell’Avviso pubblico e conseguentemente, vista 

l’intervenuta autorizzazione al progetto del 2/11/21, procedere alla conseguenziale autorizzazione 

all’assunzione a bilancio. Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione e autorizza l’assunzione a 

bilancio. Delibera n. 2 

 

 



 

Punto  4   -  PTOF  Aggiornamento a.sc. 21/22 -  Destinazione del contributo volontario. 

Come previsto dalla L. 107/2015, tenuto conto delle linee di indirizzo per l’aggiornamento del 

PTOF, quest’ultimo a firma  della Dirigente reggente (Protocollo 5497/2021), è stato aggiornato dal 

Collegio dei docenti del 26/11/2021. Sarà pubblicato sulla pagina web  Scuola in Chiaro.  

La Preside prosegue spiegando al Consiglio che il Collegio Docenti chiedeva di destinare il 

contributo volontario raccolto ad un progetto musica e un progetto di lingua inglese insegnato da 

personale madrelingua. 

La Signora Veneziani interviene sull’argomento facendo notare che l’anno scorso la cifra a 

disposizione per il progetto musica (contributo volontario destinato), dato che il progetto causa 

pandemia non era stato portato completamente a compimento, era stata utilizzata per comprare degli 

strumenti musicali e proprio per l’acquisto di tali strumenti, di cui in merito però non si è poi più 

avuto riscontro, si era deciso di proseguire sulla strada del progetto musica, potenziato da tali 

acquisti. 

Una delle proposte arrivate dal Collegio Docenti è un progetto musica-teatro in inglese. 

Una volta decisa la destinazione dei fondi del contributo volontario si faranno delle previsioni di 

spesa. 

Tea fa notare che se i soldi verranno divisi su più progetti, si corre il rischio che ci siano pochi fondi 

per tutto e riprende il discorso sul contributo volontario – progetto musica che era stato fatto e 

deciso l’anno scorso. Vera interviene sull’argomento spiegando che i genitori non hanno mai avuto 

un riscontro su quello poi effettivamente svolto e concluso con il contributo volontario e ci vorrebbe 

la presentazione di un bel progetto già a settembre in modo che i genitori abbiano le idee più chiare 

sulla destinazione del contributo volontario che vanno a dare e forse si raccoglierebbero più soldi. 

L’insegnante Elena Valla non è d’accordo su quanto affermato, sostenendo che i genitori hanno 

sempre avuto riscontro dei progetti svolti e la Professoressa Dalmonte specifica il lavoro che è stato 

fatto, come ad esempio i concerti che si sono svolti alla scuola secondaria, chiaramente nel periodo 

pre-covid e fa la proposta di demandare al collegio docenti di decidere su quali classi, a seconda 

dell’attitudine e della tipologia della classe stessa, concentrarsi maggiormente su progetti di musica, 

inglese o altro. 

Maria Rita Agosti specifica che il progetto teatro in inglese si tratterebbe di vedere uno spettacolo in 

lingua inglese e poi attivare un workshop. 

Monica Battaglia invece spiega che potrebbero essere svolti dei laboratori con insegnanti 

madrelingua in presenza. 

Il presidente Signor Mandas spiega invece la sua opinione circa il fatto che sarebbe meglio 

destinare tutta la cifra al progetto musica in quanto comunque la lingua inglese è già insegnata a 

scuola in ogni ordine e grado e sottolinea che la cifra richiesta ai genitori non per tutti risulta essere 

irrisoria. 

La decisione circa la destinazione del contributo volontario viene messa ai voti, risultato: 5 votanti 

destinazione per intero al progetto musica – 8 votanti destinazione promiscua sia al progetto musica 

che al progetto inglese. I docenti decideranno su quali classi concentrare una cosa o l’altra. 

Il Consiglio di Istituto prende atto e approva. Delibera n. 3. 

 

*** 
La Sig.ra Veneziani Tea chiede di avere un resoconto degli acquisti di strumenti fatti con il 

contributo volontario dello scorso anno. 

La preside Andena sottolinea che la scuola ha una rendicontazione sociale e che non è stata fatta 

causa pandemia. 

Il Signor Mandas fa partecipe il Consiglio che a Gossolengo gli strumenti acquistati sono stati 

oggetto di furto. 

Il tema “gite scolastiche” verrà affrontato al prossimo Consiglio d’Istituto. 

 

 



Avendo esaurito gli argomenti all’ODG e non essendoci più varie ed eventuali extra su cui doversi 

confrontare, l'assemblea si scioglie alle ore 18:51 scambiandosi gli auguri di Buon Natale. 

 

 

 

 
LA SEGRETARIA DEL C.I.      IL PRESIDENTE DEL C.I. 

       Paola Molinari                  Basilio Mandas 


